

Beiblatt zur Bedienungsanleitung BX450008 EGK 2 Ex/BX450020 EGK 2A Ex Austausch Kondensator Typ 24 mit Typ 27



Analysentechnik

INFORMATION

Dieses Dokument gilt ergänzend bzw. ersetzend zu den jeweiligen Kapiteln der Standard Bedienungsanleitung.

- Der Kondensator Typ 24 (Süko PTB 01 ATEX 1084 X, 60 µF 280 V und Süko SEV 10 ATEX 0154 X, 55 µF 280 V) ist abgekündigt und wird durch den Typ 27 (Süko SEV 17 ATEX 0165 X, 55 µF 280 V) ersetzt. Die technischen Daten sind identisch weswegen der Austausch kompatibel ist.
- Die Überprüfung des Klebebandes zur Abdichtung des Kondensators entfällt.
- Der Kondensator muss von außen auf Beschädigungen betrachtet werden. Der Kühler darf nur mit unbeschädigten und sauberen Kondensatoren betrieben werden.
- Je nach Version unterscheidet sich die vorhandene Anzahl der Kondensatoren (230 V = 1 Kondensator, 115 V = 3 Kondensatoren).
- Nehmen Sie für den Einbau die beigefügte Betriebsanleitung des Kondensators zur Hilfe.

ERSATZ- UND ZUSATZTEILE (ABWEICHUNG ZUM STANDARD):

EGK 2 Ex, BX450008

Ersatzteil		Artikel-Nr.
Pt100		45 90 999 6
Elektronik	230 V	45 90 999 7
	115 V	45 91 999 7
Kondensator		9104070001

EGK 2A Ex, BX450020

Artikel-Nr.	Bezeichnung
45 90 999 6	Pt100
45 92 999 7 MC	Elektronik 230 V
45 93 999 7 MC	Elektronik 115 V
9104070001	Kondensator
9100010124	Display



Supplement to operating instructions BX450008 EGK 2 Ex/BX450020 EGK 2A Ex Replacement condenser type 24 with type 27



Analysentechnik

INFORMATION

This document is a supplement / replacement to the respective chapters in the standard operating instructions.

- The capacitor type 24 (Süko PTB 01 ATEX 1084 X, 60 µF 280 V and Süko SEV 10 ATEX 0154 X, 55 µF 280 V) has been discontinued and is being replaced with type 27 (Süko SEV 17 ATEX 0165 X, 55 µF 280 V). The technical data are identical and the replacement therefore compatible.
- The adhesive tape for sealing the capacitor does not need to be checked.
- The capacitor must be visually inspected for damage from the outside. The cooler may only be operated with capacitors in good, clean condition.
- The number of capacitors varies by version (230 V = 1 capacitor, 115 V = 3 capacitors).
- Please refer to the operating instructions include with the capacitor for installation.

SPARE PARTS AND ACCESSORIES (DEVIATION FROM THE STANDARD):

EGK 2 Ex, BX450008

Spare part		Item no.
Pt100		45 90 999 6
Electronics	230 V	45 90 999 7
	115 V	45 91 999 7
Capacitor		9104070001

EGK 2A Ex, BX450020

Item no.	Description
45 90 999 6	Pt100
45 92 999 7 MC	Electronics 230 V
45 93 999 7 MC	Electronics 115 V
9104070001	Capacitor
9100010124	Display

